

La UJI reconoce a 41 alumnos en su Fiesta Anual del Deporte - Mediterráneo - 03/10/2015

La UJI reconoce a 41 alumnos en su Fiesta Anual del Deporte

El Villarreal CF hizo entrega de sus becas de la 'Cátedra Endavant' a los deportistas universitarios

ISMAEL MATEU
ismateu@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Los mejores deportistas universitarios que estudian en la provincia de Castellón tuvieron ayer su merecido reconocimiento. El Servicio de Deportes de la Universitat Jaume I celebró la Fiesta del Deporte, un acontecimiento en el cual se entregaron los galardones a los ganadores de las competiciones internas para premiar el esfuerzo de aquellos equipos, jugadores y jugadoras que participaron, así como las becas Villarreal Club de Fútbol-UJI, enmarcadas en la actividad de la *Cátedra Endavant Villarreal CF del Deporte* de la universidad castellanense.

El profesor Carlos Hernando, jefe del Servicio de Deportes, destacó la "elevada utilización de las instalaciones deportivas universitarias" (unas siete mil personas al mes), tan por la comunidad universitaria como la ciudadanía.

El profesor recordó que el servicio dispone de otros proyectos sociales como el préstamo de bicicletas, actividades de secundaria o de conciliación familiar y realiza, a lo largo del año, numerosos cursos y talleres relacionados con la salud y la actividad física y competiciones deportivas.

El vicerrector de Campus, Infraestructuras y Nuevas Tecnologías, Pablo Aibar, añadió que el servicio también cumple 25 años, durante los que se ha conseguido 95.000 metros cuadrados de instalaciones, la participación de más de 1.100 estudiantes en competiciones deportivas (con la obtención de 72 medallas), y varios reconocimientos como el otorgado por Consejo Superior de Deportes en 2012 por su trabajo en la promoción del deporte.

En el acto se hizo entrega, por parte del vicepresidente José Manuel Llana, de las becas



Los vicerrectores de la UJI, Pablo Aibar y Miguel Ángel Moliner, el jefe del Servicio de Deportes, Carlos Hernando, y el vicepresidente del Villarreal CF, José Manuel Llana, con los deportistas galardonados.

las claves

1 INCREMENTO
El club aumenta las becas a 25.000 € a deportistas, más 10.000 de formación

2 MEDALLISTAS
Los atletas Torrijos, Peñalver y Sastre; y el taekwondista Tolosa, reconocidos

real Club de Fútbol-UJI, destinadas a 41 estudiantes universitarios que han destacado especialmente en 14 disciplinas deportivas, así como a los medallistas universitarios de este año, entre los que destacan Eric Peñalver Napoleón, Pablo Torrijos Navarro y Alexis Sastre Arnau, en atletismo; y Pau Torralba Tolosa, en taekwondo.

LA APUESTA DEL VILLARREAL CF //
El Villarreal CF ha aumentado las becas a 25.000 euros y, además, destinará otros 10.000 para la formación. Con la *Cátedra Villarreal CF del Deporte*, el club amarillo intenta colaborar con el apoyo a los deportistas, así como al creci-

miento en la educación, ya que parte del dinero destinado va dirigido a realizar congresos, cursos, jornadas, seminarios y conferencias en asuntos relacionados con el deporte universitario.

Al respecto, José Manuel Llana destacó en dicho acto que "el mundo del fútbol tiene que estar abierto a la sociedad y la universidad y su estudiantado es una parte importante de ella". "El Villarreal siempre estará al lado del deporte universitario, ya que tenemos una firme apuesta por el deporte provincial", finalizó.

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contestador: 964214322 Buzón: 25511 CONT